



「収穫感謝」と「パンバイキング」

先日の収穫感謝には、たくさんのご協力をありがとうございました。朝、何を持ってきたかお聞きすると「僕は、柿とおいも」「私は、きのこりんご2つ」「赤と黄色のりんご」等々、しっかりとお答えができているお子様方にご成長を感じました。

伝統の踊りをしながら収穫感謝祭を行っていると、年少の男の子が嬉しそうに笑い始めました。大きなおねえさん（年長さん）と踊るのが嬉しかった様子でした。そして、年長組さんも優しく手を差し伸べて、本当に微笑ましい会でした。毎年行われておりますが、1年の中でお子様のご成長を実感できる瞬間で、園長としては宝物の瞬間です。

そして、パンバイキングでは、12個のパンをおかわりしました！というお子様もおりまして、さすが新渡戸の給食室チームの手作りパンです！とても素朴な優しい味ですが、つつい手が伸びてしまうお味で、特にメロンパンは毎年大人気です！

先生方も同じく、「美味しい！」と、おかわりをしておりました。福〇先生は、子どもたちと一緒に13個もおかわりをしていました。

子ども先生方も一緒に楽しめたパンバイキング。その笑顔や、子と先生方がお話をしている姿を見ていると、心から幸せな気持ちになりました。

収穫に感謝しながら、子や先生方の成長にも深く感謝です。

ちなみに、私も目は「食べたい！」と思いましたが、数年前までは、先生方に「園長先生、後はまたおかわりにしましょう」と止められるほど食べる事ができていたのですが、3個いただいたら「まんぷく」でした。たくさん食している子や先生方から元気をいただきました。

さて、子ども園では、お母様方の子育てに寄り添いたいという思いから、12月より「病床オンライン」を無料にて開始いたします。

今までも、そしてこれからも「お母様と共に」歩んでいける子ども園でありたいと考えております。

引き続きのご協力とご理解をどうぞよろしくお願いいたします。

